

LES 20 ANS  
DU FIFO

Emission du 7 février 2023

Créé en 2004, le FIFO (Festival International du Film documentaire Océanien) vise à promouvoir l'Océanie et à la rendre visible à travers des films documentaires. Dans le contexte d'une mondialisation galopante, son ambition est de faire entendre la voix des peuples et des cultures de l'Océanie au-delà de ses côtes et de la faire entendre en Océanie bien sûr, mais aussi sur la scène médiatique. Enfin, il vise à promouvoir le cinéma et les cinéastes océaniens sur les écrans du monde entier.

Deuxième manifestation culturelle de Polynésie après le HEIVA, le FIFO est également un pilier dans le développement de l'industrie audiovisuelle en Océanie. Rencontre professionnelle incontournable dans le Pacifique Sud, elle réunit réalisateurs et producteurs, techniciens et chaînes de télévision, représentants de festivals étrangers et distributeurs autour d'une cause commune : le cinéma océanien. Grâce à la magie d'Internet, le FIFO est devenu numérique depuis l'édition de février 2020 et permet dorénavant de visionner à distance, les films projetés dans le cadre du festival. Toutefois, elle ne remplace pas la connexion humaine, la convivialité et l'authenticité d'un festival unique en son genre, lors de la diffusion des films sur le site de la maison de la culture.

10 à 15 films sont sélectionnés dans la catégorie Films en compétition, ils témoignent à la fois de la grande diversité de l'Océanie mais également de la qualité technique des productions cinématographiques dans la région.

Les Films hors compétition présentés sont une sélection d'une quinzaine de films complémentaires qui peuvent apporter un éclairage nouveau, voire une approche nouvelle dans la façon d'aborder les problématiques du Pacifique.

Enfin, une vingtaine de courts métrages documentaires et de fiction viennent compléter ce florilège.

Le « FIFO dans les îles » prend ensuite le relais par le biais de projections publiques gratuites auprès de la population polynésienne dans les 5 archipels. Le FIFO a fait également des émules dans la zone Amazonie-Caraïbe avec la création du FIFAC en Guyane, et du FIFOI à la Réunion.

Le groupe OPT accompagne l'odyssée océanienne du FIFO depuis le début, au travers d'un voyage riche en rencontres et en partages autour de la création audiovisuelle. Au fil des ans, Tahiti est devenue la capitale des documentaires du Pacifique, où les Océaniens se rencontrent et se dévoilent au monde. Fare Rata est honorée de participer à ce rayonnement par le truchement de ce timbre célébrant les 20 ans du FIFO.

FIFO'S 20<sup>TH</sup>  
ANNIVERSARYIssue: February 7<sup>th</sup> 2023

Created in 2004, the FIFO (International Oceanian Documentary Film Festival) aims to promote Oceania and make it visible through documentary films. In the context of globalization, its ambition is to make the voice of the peoples and cultures of South Pacific heard beyond its coasts and to make it heard in Oceania, of course, but also in the media. Finally, it aims to promote Oceanian cinema and filmmakers on screens around the world.

The second cultural event in Polynesia after HEIVA festival, FIFO is also a pillar in the development of the audiovisual industry in Oceania. An essential professional meeting in the South Pacific, it brings together directors and producers, technicians and television channels, representatives of foreign festivals and distributors around a common cause: South Pacific cinema.

Thanks to the magic of the Internet, FIFO has become digital since the February 2020 edition and now allows films screened at the festival to be viewed remotely. However, it does not replace the human connection, friendliness and authenticity of a unique festival, when the films are shown on the website of the "maison de la culture".

10 to 15 films are selected in the category Films in competition, they reflect both the great diversity of Oceania but also the technical quality of film productions in the region.

The Films out of Competition presented are a selection of about fifteen complementary films that can bring a new light, or even a new approach in the way of approaching the problems of the Pacific. Finally, twenty short documentary and fiction films complete this anthology.

The "FIFO in the islands" then takes over through free public projections to the Polynesian population in the 5 archipelagos. FIFO has also made emulations in the Amazon-Caribbean area with the creation of FIFAC in Guyana, and FIFOI in Reunion Island.

The OPT group has been accompanying FIFO's Oceanic Odyssey since the beginning, through a journey rich in meetings and sharing around audiovisual creation. Over the years, Tahiti has become the capital of Pacific documentaries, where oceanians meet and reveal themselves to the world. Fare Rata is honoured to be part of this outreach with this stamp celebrating FIFO's 20<sup>th</sup> anniversary.



## SPÉCIFICATIONS

- **Format / Size** : 26x36 (130F)
- **Planche de / Sheet** : 25 timbres / 25 Stamps
- **Tirage / Print run** : Visuel / Face value 130F : 70 000 exemplaires dont 10 000 Métropole
- **Enveloppe 1<sup>er</sup> jour / First day envelope** (210F) : 800 de chaque dont 400 Métropole
- **Procédé imprimerie / Printing** : offset
- **Photo** : Molly Reynolds  
*Personnage* : David Gulpiil
- **Réalisation maquette / Production** : FARE RATA 2023

L'émission premier jour aura lieu au Centre Philatélique de Faa'a aéroport – immeuble Tua Rata et à la Maison de la Culture de Tahiti - Te Fare Tauhiti Nui, le 7 février 2023. Une enveloppe 1<sup>er</sup> jour sera mise en vente ce jour-là.

Circulaire philatélique - Circular for stamp collectors - N°2023/02

February, 7<sup>th</sup>, 2023 issuing day at the Philatelic Centre of Faa'a airport – Tua Rata building and at "Maison de la Culture de Tahiti - Te Fare Tauhiti Nui". A "first day" cover to be placed on sale that day.

DÉSIGNATION	Nombre Quantity	Valeur Unitaire Unit price	TOTAL
Timbre-Poste : « Les 20 ans du FIFO » Stamp: "FIFO's 20 <sup>th</sup> anniversary"		130 F	
Enveloppe 1 <sup>er</sup> jour : « Les 20 ans du FIFO » First day cover: "FIFO's 20 <sup>th</sup> anniversary"		210 F	
		<b>TOTAL</b>	



## NOTE

Le Centre Philatélique tient à informer les philatélistes que pour tous paiements par chèques bancaires domiciliés «Hors territoire», des frais bancaires seront applicables.

The Philatelic Centre informs philatelists that bank charges will apply additionally for all cheques issued out of French Polynesia.

## VOTRE MODE DE PAIEMENT / YOUR PAYMENT FORM

- Chèque postal ou bancaire / Post office cheque or bank cheque  
 Carte de crédit / Credit card  Autres / Others

- Mastercard   Eurocard   Visa   Amex 

N° de carte / Charge card number :

Chiffre de sécurité\* : \_\_\_\_\_ Date d'expiration : \_\_\_\_\_  
 CW number\* Expiration date

Signature autorisée / Authorized signature : \_\_\_\_\_

## TAUX DE CHANGE

1000 F. CFP = 8,38 Euros

\* Les trois derniers chiffres figurant au dos de votre carte Mastercard, Eurocard ou Visa ou le numéro à quatre chiffres figurant devant votre carte American express.

\* Three-digit code printed on the back of the card for MasterCard, Eurocard and Visa. Four-digit code printed on the front side of the card for American Express.

## NOM ET ADRESSE (en lettre capitale) / NAME AND ADDRESS (in block capitals)

## BON DE COMMANDE À ADRESSER À / ORDER VOUCHER FORWARD IT TO

**CENTRE PHILATÉLIQUE - FARE RATA**  
 Immeuble TUA RATA - Faa'a aéroport – 98704 Faa'a - Tahiti - Polynésie française  
 Tel : (689) 40 48 90 06 - Fax : (689) 40 45 25 86  
 www.tahitiphilatelie.pf - phila@farerata.pf

FESTIVAL INTERNATIONAL DU FILM DOCUMENTAIRE OCÉANIQUE

## PROCHAINE ÉMISSION

- Journée internationale des droits des femmes
- Valeur : 1 TP à 100 F
- Emission : 8 mars 2023

